

Ven al **Plan 5** Y benefíciate de ventajas fiscales. Un presente lleno de ventajas.

Planes de Pensiones

Un 1% de bonificación anual, aplicable durante 5 años

ESCO
ESCUELA SUPERIOR DE COMUNICACIÓN

Periodismo

GranadaDigital

Martes, 01 diciembre de 2009, 10:22

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente | Comunicación | ESCO GD |

PROMO SUEÑOS

Nuevas fu para seguir soñando

Barbie

CAJA RURAL DE GRANADA
Estamos por ti

Universidad
SEGÚN UN ESTUDIO DE LA UGR

El cambio de roles sociales de hombre y mujer puede causar aumento de la violencia de género

lunes, 30/11/2009 12:19

EP.

Una investigación realizada en la Universidad de Granada (UGR) señala que los cambios experimentados en los roles sociales tradicionales del hombre y la mujer puede ser una de las causas del aumento de los casos de la violencia de género, ya que "cuando los hombres sexistas sienten que su poder dentro de la pareja está amenazado, pueden utilizar la violencia como herramienta para restaurar el poder perdido".

Estas conclusiones se desprenden de una investigación realizada en el Departamento de Psicología Social y Metodología de las Ciencias del Comportamiento de la Universidad de Granada por María del Carmen Herrera Enríquez y dirigida por los profesores Francisca Expósito Jiménez y Miguel C. Moya Morales, para dar respuesta a una pregunta muy concreta: '¿Por qué algunos hombres maltratan a algunas mujeres?'.

De esta forma, explican que la violencia se convierte en una herramienta de control del poder amenazado, debido a que una parte importante de hombres "se sienten amenazados por el cambio de sus relaciones con las mujeres y no son capaces de entender las relaciones de género en términos de igualdad pese a la norma social imperante".

Por otra parte, "las mujeres que creen que sus parejas reaccionarán agresivamente contra ellas si no se mantienen en los roles tradicionales eligen sacrificar la igualdad por la seguridad". La investigadora califica este problema como 'sexismo benévolo', que puede llevarlas a "restringir sus ambiciones para no enfrentarse a los conflictos con sus parejas románticas" y, por lo tanto, resulta ser "una lente que distorsiona la realidad, que debilita la resistencia de la mujer ante cualquier situación de desigualdad, discriminación o violencia de la que es objeto".

La investigación se basa en dos factores explicativos: el sexismo y la asimetría de poder en la pareja. Concretamente, su autora pretendía dar un paso más, e intentar indagar en el papel que juega la percepción de amenaza al poder en los mecanismos que producen la violencia de género. Y es que, como apostilla María del Carmen Herrera: "No sólo es importante cómo se comporta la persona, sino también considerar la influencia del contexto social y lo que éste aporta a dicho comportamiento".

Los resultados de este trabajo pueden constituir, según explican en un comunicado, "una pieza esencial en la prevención e intervención en el ámbito de la violencia de género", ya que su autora no sólo ha hecho visible la importancia de los factores ideológicos en el agresor, sino que también ha resaltado el papel que juega la ideología sexista benévola en el caso de las mujeres como potenciales víctimas.

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos | Vota

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo Electrónico:

Comentario:

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

SEGUROS CAJA RURAL

Pase lo que pase cuidamos de ti.

CAJA RURAL DE GRANADA
Estamos por ti

PLANES DE PENSIONES CAJASOL ANIVERSARIO 175

Disfruta HOY de tu Plan de Pensiones

Porque estamos de aniversario ¡llevate un regalo!

Monitor-Tv 19" Samsung

- Panorámico, Sintonizador TDT integrado.
- 2 Conectores HDMI
- Resolución: 1366 x 768 Px.

TV Samsung por aportaciones y/o traspasos desde otras entidades superiores a 15.000 euros.

Reloj Cauny por aportaciones y/o traspasos desde otras entidades entre 4.500 y 14.999 euros.

Oferta válida hasta el 31 de Diciembre o agotamiento de existencias. 300 Unid. TV Samsung y 1.00 Ud Reloj Cauny

Infórmate en cualquier oficina de Cajasol Segur Cajasol

Entidad promotor: Cajasol - Entidad gestora: Cajasol - Entidad depositaria: CECA / Cajasol

PROGRAMAS DE PERFECCIONAMIENTO PROFESIONAL

- Gestión Financiera
- Recursos Humanos
- Marketing
- Habilidades directivas

AUDACES

Saben que hay que estar a la última para ser competitivos

OPINIÓN